

12 de febrero de 1950

Sr. D. Antonio Rumeu
Madrid

Mi querido amigo: Me complace comunicarte que el asunto de la libranza ministerial ha quedado resuelto satisfactoriamente, y que muy pronto podremos disponer de esa cantidad para activar el "Itinerario". Espero empezar a actuar a principios del mes próximo. Veremos si eso se desenvuelve rápidamente.

Aprovechando la estancia de Alcázar en Barcelona se ha llegado a un acuerdo, que ahora deberá traducirse en las páginas del Boletín, respecto a tu antigua cátedra de Historia de España, a la que con gran sorpresa he visto que aspiraba nuestro querido compañero Almagro. La solución consiste en quitar la dotación de esa Cátedra y traspasarla a una Historia Media de España. A tí qué te parece la solución?

Un fuerte abrazo de tu buen amigo